
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 17/06/24, às 17h. Local: Sala de reuniões do Planetário Municipal

“Prof. Benedito Rela”

O Secretário Municipal de Cultura e Turismo, Luís Soares de Camargo, agradeceu a

presença de todos, dando as boas-vindas e iniciou os assuntos da pauta da reunião,

sendo eles:

1- Posse dos membros do Comtur- biênio 2024/2026-  Luís efetuou a leitura do

Decreto Municipal nº 8.055, de 10 de junho de 2024, que “Dispõe sobre a normação

dos membros representantes do Poder Público e sociedade civil jundo ao CONSELHO

MUNICIPAL DE  TURISMO,  na  forma  que  específica”.  Após  a  leitura  do  Decreto,

publicado na Imprensa Oficial  do Município em 11 de junho do corrente ano, Luís

declarou todos os representantes empossados. Salientou que os membros: Bianca

Elias Bulgarelli e Rogério Ferrari, ambos indicados de acordo com Art. 1º, §  5º, da Lei

nº 5.654, de 29 de abril de 2024, não são indicados via Decreto, embora participem do

Conselho e constem na lista de presença. Informou que essa orientação foi repassada

pela área Jurídica da AMITESP- Associação dos Municípios de Interesse Turístico de

São Paulo, após consulta da Secretaria de Cultura e Turismo.

2- Eleição da Presidência-  O Secretário Luís iniciou os procedimentos para eleição

do Presidente do Comtur, para o biênio 2024/2026. Questionou se havia candidatos

para  o  cargo e  Francini  Cabrera  Piera  (representante  do Setor  de  Artesanato)  se

manifestou  como  interessada.  Luís  novamente  questionou  se  haveria  outros

interessados em ocupar o posto e nenhum dos presentes se manifestou. Luis colocou

em  votação  e  todos  os  presentes  se  manifestarem  favoravelmente  que  Francini

assumisse  a  Presidência  deste  Conselho.  Diante  disso,  Francini  Cabrera  Piera,

representante do Setor  de Artesanato,  foi  eleita  Presidente por  aclamação,  para o

biênio 2024/2026. Luis então convidou-a para sentar junto à mesa para continuarem

os trabalhos  da  reunião.  Logo após,  Francini  informou sobre  a  necessidade de  a

Presidente  escolher  quem seriam os representantes  da Secretaria  Executiva  e  da

Secretaria  Adjunta.  Francini  então  optou  por  Heloise  Pigatto,  como  Executiva  e
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Caroline  Duarte  Biccarelli,  como  Adjunta,  com  a  concordância  de  todos  os

Conselheiros presentes.

3- Outros assuntos

3.1- 26ª Festa de São Pedro-  Francini  e Luis relembraram sobre a realização da

Festa, no Parque Luis Latorre (Parque da Juventude), nos dias 28, 29 e 30 de junho.

Convidaram novamente todos a prestigiar.

3.2- 1º Encontro dos Conselhos Municipais de Turismo do Estado de São Paulo-

César (Restaurante e Café Malabar) consultou sobre o evento. Heloise então informou

que, conforme compartilhado no grupo de Whatsapp do Comtur, no dia 19 de junho, às

13h30, acontecerá o encontro de representantes do Comtur, no WTM Sheraton, em

São Paulo, durante e realização do evento Expo Fórum Visite SP. Caroline informou

que Heloise e Francini estarão presentes, representando o Comtur de Itatiba e, caso

mais algum Conselheiro tenha interesse em participar, orientou que faça sua inscrição

online e comunique a Secretaria Executiva, pois ainda há duas vagas disponíveis no

veículo da Prefeitura.

3.3- Campeonato de Ornitologia- Luís comentou sobre a realização do Campeonato

em Itatiba e o sr Ivo informou que a FOB fez todas as tratativas necessárias e que a

partir  do próximo ano o evento acontecerá novamente em Itatiba.  Os conselheiros

comentaram sobre a importância do Campeonato para o turismo, serviço e comércio

da cidade e ficaram bastante satisfeitos com a notícia.

3.4- Próxima reunião- Francini informou que a próxima reunião acontecerá em 01º de

julho e os presentes concordaram que seja feita em formato virtual.  Francini então

comentou que a reunião de 05 de agosto poderá acontecer no ônibus oferecido pelo

Conselheiros  Antonio,  representante  dos  Agentes  de  Turismo,  o  que  foi  aprovado

pelos presentes.

4- Encerramento-  Nada mais havendo a tratar, a Presidente Francini agradeceu a

todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a presente

ata, que segue assinada pela Presidente do COMTUR, Francini Cabrera Piera.

Francini Cabrera Piera

Presidente do Comtur Itatiba
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